
6 月 定 例 会　 会 期 令和６年６月13日～７月３日

定例会の概要定例会の概要
　開会日には、防災・減災対策の強化に加え、経済成長への投資・観光誘客の推進・DX推進など、未来に引き継げる徳島の実現に向けた約10億円
規模の令和６年度６月補正予算案などが提案されるとともに、県都のまちづくり、国際定期便の誘致、新産業の創出と県内企業の販路拡大支援、災
害対応力の強化、教育再生、こどもまんなか社会の実現などの重要施策について知事から所信が述べられました。
　代表・一般質問では、新ホール・アリーナ整備等県都のまちづくり、高規格道路や堤防・
河川の整備、大規模災害に備えた各種対策、大阪・関西万博における取組、国内・国際線
の誘致、徳島バッテリーバレイ構想や新たな地域商社などの経済産業施策、多様なこども
の居場所づくりなどのこども施策、教育DXの推進や通学区域制の見直しなどの教育政策、
警察施設の整備などについて議論しました。
　今定例会では、「防災・減災、国土強

きょう
靱
じん

化対策の強力な推進を求める意見書」等の意見
書２件、条例改正１件、知事の専決処分事項の指定の一部改正を議員提出し、可決しまし
た。また、知事提出議案24件を原案どおり可決・同意・承認し、請願１件を採択しました。

　徳島県議会では、今任期に取り組むべき主要課
題とその数値目標を定めた第４期議会改革行動計
画を策定し、議会改革を継続的に推進しています。

◦誰もが政治参加しやすい環境づくり
　◦ハラスメント相談窓口の設置
　◦議員の旧姓使用の明文化
　◦託児サービスの実施
　◦議会だよりのリニューアル
◦議会DXのさらなる推進
　◦オンライン委員会の実施
　◦オンライン視察・勉強会の実施　など

　子育て世代の方も安心して県議会の傍聴ができるようにするとともに、女性や若者など
多様な人材が議会活動に参画しやすい環境を整備するため、本会議開催日に託児サービス
を実施しています。

◦利用対象者：県議会本会議の傍聴者及び議員
◦託児対象児：０歳から小学校就学前まで（先着５名まで）
◦利　用　料：無料
◦申 込 期 限：利用予定日の７日前の15時
　（７日前に当たる日が土日祝日の場合は、その直前の平日まで）
◦申込・問合せ先
　徳島県議会事務局 議事課
　電話　088-621-3007

　皆様により分かりやすい広報紙となるよう、代表・一般質問欄の充実化を図り、デザイ
ンを一新するとともに、県民参加の記事づくりを進めます。
　リニューアルにあたり、四国大学との包括連携協定に基づき、題字「とくしま県議会だ
より」を四国大学１年生の逢
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さんに書いていただきました。

主な審議の結果主な審議の結果
●可決、同意、承認された議案
○令和６年度補正予算
　◦一般会計（１件）
　　補正予算額は８億384万9千円の増額で、

補正後の予算は5,009億9,284万9千円
　◦企業会計（１件）
○条例の制定（３件）
　◦徳島県観光スポーツ文化関係手数料条例の

制定 など
○条例の改正（10件）

　◦徳島県議会基本条例の一部改正（議員提出）
　◦徳島県危機管理環境関係手数料条例の一部

改正 など
○条例の廃止（１件）
　◦徳島県新型コロナウイルス感染症の感染拡

大の防止に関する条例の廃止
○契約案件（４件）　○人事案件（３件）
○専決処分の承認について（１件）
○その他（２件）
　◦知事の専決処分事項の指定の一部改正（議

員提出） など

本会議開催日における 託児サービスを始めました

県議会だよりをリニューアルしました
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梨さん作品「朝の光」

●可決された意見書（２件）
　◦防災・減災、国土強靱化対策の強力な推進

を求める意見書
　◦選択的夫婦別姓制度に関する議論の活性化

を求める意見書
●採択された請願（１件）
　◦鳥獣対策に関する請願

提出議案や各議員の表決態度については県議会
ホームページに掲載しています。

徳島県議会　定例会の概要 検索

▲岡田議長（中央左）に結果報告書を提出する
　議会改革検討会議の立川座長（中央右）（３月６日）

時代に即応した議会を目指して“議会改革”推進中！

その他詳しくは、
こちら



（2）とくしま県議会だより

代 表 ・ 一 般 質 問 か ら

Q  蓄電池産業は、関連企業の立地
や設備投資、インフラ整備など様々な
経済効果が期待できる。蓄電池産業の
集積を目指す徳

※１

島バッテリーバレイ構
想に基づく施策を迅速に進めるべき。

A  知事
　企業立地補助金を拡充するほか、適
地調査を実施し、企業のニーズに沿っ
た用地を提案できる体制を構築。また、
７月下旬に推進会議を設置し、構想実
現に向けた取組を加速させる。

A  知事
　関係者の皆様と力を合わせ、東京に
おいて本県初の決起大会を開催し、地
域の実情や願いを直接訴えるなど、徳
島南部自動車道や阿南安芸自動車道の
早期開通に向け全力で取り組む。

Q  四国８の字ネットワークのミッ
シングリンク解消に向け、いまだ開
通の見通しが立っていない区間が多
い、県南部の高規格道路整備に、ど
のように取り組んでいくのか。

代表質問  6/18

嘉
か

見
み

博
ひろ

之
ゆき

徳島県議会自由民主党
阿南選挙区

本県経済を牽
けん

引
いん

する企業誘致や
産業の創生に向けた取組を

命を守る切り札である県南部の
高規格道路の早期事業化を

1 知事の政治姿勢について
2 国際定期便の展望について
3 新ホール整備について
4 アリーナ整備について
  ほか２問

その他の質問

動画はこちら

Q  新ホールの整備を含むまちづく
り構想には様々な課題がある。その
中でも特に重要である「県市協調新
ホール整備に関する基本協定」につ
いて、今後どのように取り扱うのか。

A  知事
　相手方である徳島市との相互理解・相
互連携が重要であり、県都魅力度アップ
推進ワーキンググループを早期に開催
し、県都のまちづくりについて県市協調
の下、未来志向で具体的な検討を進める。

A  県土整備部長
　国の堤防整備と足並みをそろえた架
け替えが合理的であり、今後の国の堤
防整備計画との整合を図るとともに、必
要な道路予算の確保に取り組みながら、
関係者と連携し、対策の方向性を探る。

Q  自然災害から県民の命と財産を
守るため､ 北島町内の旧吉野川や今切
川の計画高水位より低い位置に架かる
県道橋について､ 計画流量に対応する
よう架け替え等の対策を講じるべき。

代表質問  6/18

北
きた

島
じま

一
かず

人
と

自由民主党県民会議
板野選挙区

新たなまちづくり構想を進める
には、まず様々な課題解決から

旧吉野川や今切川の堤防計画と
整合した県道橋の対策を

1 スマート農業の推進について
2 結婚支援の強化について
3 いじめ・不登校対策について
4 LCC路線の誘致について

その他の質問

動画はこちら

Q  S
※２

DGsの達成目標年に向け、大
阪・関西万博を契機とした取組は。
また、万博を通じて得られる知見や
技術をどのように活用し、持続可能
な地域づくりに反映させるのか。

A  観光スポーツ文化部長
　児童・生徒に対する教育旅行支援や
出前授業を行い、万博の学びを通じて、
自分とSDGsとの関わりや徳島の未来
について考え、具体的な行動を起こせ
る人材づくりにつなげる。

A  副知事
　市町村・D

※３

MO・民間事業者が一体と
なったエリア全体の魅力向上の取組を
支援するとともに、経済効果が大きい
高単価宿泊者獲得が見込めるホテルの
誘致等、受入環境整備に取り組む。

Q  観光客が長く滞在し、地域経済
に寄与するためには、宿泊施設の充
実など受入環境の整備や、地域の魅
力を最大限引き出す多様な観光コン
テンツが必要だが、どう取り組むのか。

代表質問  6/19

浪
なみ

越
こし

憲
けん

一
いち

グローカルｐｌｕｓ
美馬選挙区

大阪・関西万博を最大限に生かし
SDGs達成に向けた道筋を

観光産業のさらなる発展のため、
観光客の受入環境の整備を

1 美馬市内における国道193号の今後の
取組について

2 大規模災害に備えた断水対策について
3 海外との交流拡大について
4 環境負荷低減型農業の推進について
  ほか２問

その他の質問

動画はこちら

Q  万代橋の整備により､ 災害発生
時のリダンダンシー（代替手段）が確
保でき､ 徳島市中心部のまちづくりと
あいまって、より強靱で魅力的な県都
のまちづくりが実現するのではないか。

A  知事
　万代橋の整備については、万代中央
ふ頭周辺のにぎわいづくりとの連携も
十分考慮し、関係者との調整や協議を
進め、相乗効果が期待できる複合的な
まちづくりとなるよう検討していく。

A  警察本部長
　機動隊隊舎や老朽化する警察署につ
いては、防災対策の重要な課題と認識。
引き続き、防災対策をはじめ、変化す
る社会情勢等を踏まえて最適な警察施
設の在り方について検討を進める。

Q  災害時の活動拠点となる警察施
設は、欠かせない存在。浸水想定区域
に位置する機動隊隊舎や老朽化する
警察署は､ 大規模災害の発生を見据
え、計画的かつ早急に施設整備すべき。

代表質問  6/18

眞
しん
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司
し

徳島県議会自由民主党
板野選挙区

魅力度アップと県土強
きよう

靱
じん

化を
図る複合的な視点でまちづくりを

大規模災害の発生を見据え、
老朽化する警察署等の整備を

1 県総合防災訓練について
2 水力発電所の売電について
3 新たな地域商社について
4 大規模イベントへの支援によるにぎわ

い創出について
  ほか２問

その他の質問

動画はこちら

Q  本県の専売特許と言っても過言
でないアニメの聖地を手放すのでは
なく、生かして使うべき。県内のみ
ならず国内のアニメファンが動向に
注目しているマチ★アソビの現況は。

A  観光スポーツ文化部長
　イベントの更なる魅力度向上や透明
性確保の観点から、民間主導による開
催に向け、関係者と協議を行っており、
今秋にプレイベント、来春には本格開
催する方向で調整が進んでいる。

A  観光スポーツ文化部長
　国の交付金のほか、対象経費の90％
に充当され、うち50％が交付税措置さ
れる起債の活用を想定。藍場浜公園で
整備する場合も、有利な財源の活用を
検討し、県負担の低減を図る。

Q  旧文化センター跡地における新
ホール整備においては、交付税措置
をどれほどの割合で見込み、単なる
施設整備事業による交付税と比べ、
どれほど有利であったのか。

代表質問  6/18

仁
に

木
き

啓
よし

人
ひと

新しい県政を創る会
阿南選挙区

マチ★アソビ開催に向け、
一刻も早く見通しを

新ホール整備は､ 財源措置等を勘
案し､ 実質的負担が少ない計画で

1 阿南市における長生町での交通安全対
策及び三谷川の整備について

2 学区制の見直しについて
3 消滅可能性都市の解決策について
4 フランスを拠点とした欧州戦略について
  ほか２問

その他の質問

動画はこちら

Q  つるぎ町の国道438号は重要な
生活道路であり、剣山への接続路、災
害時緊急輸送路でもある。防災力強化、
地域産業の成長、観光地へのアクセス
強化のため､ 宮平工区の早期完成を。

A  県土整備部長
　宮平工区は宮平トンネル（仮称）を含
む約１kmを残すのみ。整備スケジュー
ルは､ 費用対効果の分析や用地取得を含
めた事業進捗の状況把握など、整備に
向けた事前準備を進める中で検討する。

A  知事
　夏休み明け前後に、こどもの居場所
を集中開催するとともに、ふるさと納
税を活用したクラウドファンディング
を実施し、保護者の視点を生かした多
様な居場所の発信に取り組む。

Q  周囲に相談できずに孤立しがち
な子供や保護者に対し、居場所づく
りを推進するとともに、県内各地で
多様な活動を行う、こどもの居場所
の存在をもっと周知すべき。

一般質問  6/19

木
きの

下
した

賢
たか

功
のり

徳島県議会自由民主党
美馬選挙区

防災力強化・地域経済活性化の
ため、宮平工区の完成は不可欠

子供たちが安心・安全に過ごせ
成長できる居場所の周知を

動画はこちら

その他の質問
1 大阪･関西万博における地域資源の活用について
2 大規模災害で被災した浄化槽の早期復旧

について
3 県西部の養鶏業における担い手育成・確

保対策について
4 廃棄物の資源循環に向けた取組について
  ほか２問



とくしま県議会だより（3）

代 表 ・ 一 般 質 問 か ら

※１	【徳島バッテリーバレイ構想】　蓄電池関連産業の集積を目指し、新たな成長産業の創出に向けた県の産業戦略として、令和６年７月策定。
※２	【SDGs】　2015年９月の国連サミットで採択され、加盟193カ国が2030年までに達成するために掲げた目標。持続可能な世界を実現するため、貧困

撲滅や男女平等、気候変動対策など17のゴール（目標）、169のターゲットから構成。
※３	【DMO】　Destination Management/Marketing Organizationの略。様々な地域資源を組み合わせた観光地の一体的なブランドづくり、ウェブ・SNS

等を活用した情報発信・プロモーション、効果的なマーケティング、戦略策定等について、地域が主体となって行う観光地域づくりの司令塔となる法人。

用語
解説

常任委員会の県内視察の概要
◦令和６年４月24日（水）（県南部）
　那賀町山のおもちゃ美術館において、施設概要の説明を受けた後、地域活性
化に向けた山のおもちゃ美術館の取組についての意見交換を行いました。
◦令和６年５月29日（水）（県西部）
　美馬市脇町の多機能拠点施設である、美馬市地
域共生交流施設「小星ベース」、美馬アグリワー
ケーション施設及び美馬市総合防災倉庫におい
て、事業概要を調査しました。

総
務
委
員
会

那賀町山のおもちゃ美術館

◦令和６年５月16日（木）（県中央部）
　釣り糸シェア世界１位である株式会社ワイ・ジー・ケー 鳴門工場において、
更なる生産性向上や新しい製品の開発、従業員の働きやすさを追求する取組に
ついて調査しました。
◦令和６年５月29日（水）（県南部）
　椿町農村RMO運営組織協議会において、中山間地域に
おける農業農村インフラのスマート化について意見交換会
を行うとともに、スマート農業の実証ほ場を視察しました。

経
済
委
員
会

スマート農業の実証ほ場

◦令和６年５月１日（水）（県西部）
　介護老人保健施設センターヴィレッジにおいて、介護ロボットを活用した質
の高い介護サービスの提供について説明を受けた後、介護ロボットのデモンス
トレーションを視察しました。
◦令和６年５月27日（月）（県中央部）
　ゆずりは保育園において、保育と医療ケアを組
み合わせた障がい児支援について説明を受けた
後、園内を視察しました。

文
教
厚
生
委
員
会

介護老人保健施設センターヴィレッジ

◦令和６年４月19日（金）（県西部）
　鳴門池田線（足代～昼間工区）緊急地方道路整備事業（明治橋）の工事現
場において、事業概要の説明を受けた後、上部工の仮設工事の状況を視察し
ました。
◦令和６年５月15日（水）（県中央部）
　上八万バイパス道路改築事業（一ノ瀬トンネル）
の工事現場において、事業概要の説明を受けた後、
第２トンネル内の掘削状況を視察しました。

県
土
整
備
委
員
会

上八万バイパス道路改築事業の工事現場

Q  手話への理解の機運が高まる
中、様々な場面での手話通訳者の活
躍や聾

ろう

者と聴者の交流の機会増、手
話の普及に大きくつながる手話言語
条例の制定に取り組むべき。

A  知事
　聴覚に障がいのある方をはじめ、様々
な関係者で構成する検討委員会を速や
かに設置し、条例制定に向けた検討を
開始する。手話を利用しやすい環境整
備が図られるよう取り組む。

A  危機管理部長
　ドッグトレーナーを招いた研修会を
実施するとともに、具体的な方策を協
議・調整する。本年10月には、野犬の
攻撃性を和らげ、人なれさせ、譲渡に
つなげていく実地訓練に着手する。

Q  専門スキルを有するドッグト
レーナーの活用や民間ボランティア
団体との強力な連携・協力の下、全
ての犬・猫の殺処分数ゼロに向けた
取組に早期に着手すべき。

一般質問  6/19

梶
かじ

原
わら

一
かず

哉
や

公明党徳島県議団
徳島選挙区

県レベルで四国４県初となる
手話言語条例の制定を

全ての犬・猫の殺処分数ゼロに
向けた取組に早期着手すべき

1 県都のまちづくりについて
2 木造住宅の耐震化について
3 津田木材団地の津波避難場所について
4 県内建設業者への支援について
  ほか２問

その他の質問

動画はこちら

Q  学校給食は、子供たちの生命や
健全な学習機会に大きく関わってい
る。県において学校給食費の助成を
行うとともに、国に対して無償化に
向けた働きかけを加速させるべき。

A  教育長
　県内21市町村において、無償化や一
部補助を行っており、今後とも国に対
し無償化に向けた恒久的な財政確保を
強く働きかけるとともに、他県の動向
も踏まえ、県の対応方針を検討する。

A  警察本部長
　現在地は傾斜や動線等の課題があり、
県有財産のうち、利活用の予定や敷地
の広さ等の条件を踏まえ､ 現地建て替
えと移転建て替えとの比較などを行い、
最適な整備場所を総合的に判断する。

Q  災害時に後方支援の拠点として
の役割を果たす阿波吉野川警察署は
耐震化されておらず、建て替えは待っ
たなしの状況。現在地の課題と比較
対象となる公有地の考え方は。

一般質問  6/19

岡
おか

田
だ

　 晋
すすむ

　
元気とくしま
吉野川選挙区

子供たちの学びを守るため、
学校給食の無償化を実現すべき

一日も早く安心・安全な阿波
吉野川警察署の新庁舎整備を

1 山川少年自然の家の利活用について　
2 徳島病院の存続について
3 災害時における県の広域的な支援につ

いて
4 大阪・関西万博における四国遍路の情

報発信について

その他の質問

動画はこちら

「徳島バッテリー
バレイ構想」

の策定について

６月定例会委員会の概要
● 総務委員会

　SNS型投資詐欺・SNS型ロマンス詐欺への対策、徳島津田バイオマス発電所か
ら発生した臭気の状況及び対策、最低賃金等の引き上げ、財政調整的基金の残高
及び運用益などについて質疑及び提言がありました。

● 経済委員会
　新たな地域商社設立に向けた取組、新ホール整備に係るソフト面の可能性及び
財源、釣～リズムの取組、国土強靱化のための農山漁村地域づくり、鳥獣被害の
状況と対策などについて質疑及び提言がありました。

● 文教厚生委員会
　通学区域制を廃止した場合のメリット・デメリットや今後の進め方、こどもの
居場所の発信に向けたクラウドファンディングの実施方法、病院事業の経営改善
に向けた取組などについて質疑及び提言がありました。

● 県土整備委員会
　国土強靱化に係るこれまでの本県の成果や今後の取組、万代橋の現状、県営水
力発電所の売電先選定に係る公募の実施、自転車ヘルメットの着用率向上に向け
た取組などについて質疑及び提言がありました。

● まちづくり・魅力向上対策特別委員会
　新ホールやアリーナの整備、JR車両基地移設の検討状況、にぎわい創出JUMP 
UP事業のイベント補助制度内容、クルーズ船誘致、万博への教育旅行の県内学
校の参加意向などについて質疑及び提言がありました。

● 防災・環境対策特別委員会
　発災時における集落孤立対策や県立病院の備え、地域防災公園や津波避難タ
ワーの整備、住宅耐震化、能登半島地震への支援状況、有害鳥獣の捕獲状況、県
GX推進計画などについて、質疑及び提言がありました。

● 地域活性化対策特別委員会
　ふるさと納税の現状と受入額拡大に向けた取組、人口減少対策、移住施策の推
進、農泊の状況と取組内容、四国新幹線岡山ルートに対する県の認識、徳島バッ
テリーバレイ構想などについて、質疑及び提言がありました。

● こども未来・安心対策特別委員会
　産後の支援、保育所及び学童期の食育や運動習慣の取組、こども誰でも通園制
度の概要や課題、公立高校の在り方、デートDVの防止セミナー、高齢者のフレ
イル予防などについて、質疑及び提言がありました。

常 任 委 員 会 特 別 委 員 会



（4）とくしま県議会だより

　実際に議場で本会議の模擬体験ができる「子ども模擬議会」を実施しました。
　各小学校の皆さんが議会事務局から議会の概要について説明を受けた後、議員役と知事役（県幹部役）に分かれ、「県政に関する一般質問」と「採決」
を体験されました。

正解者の中から抽選で10名様に、「徳島県産あきさかり」（5㎏）をプレゼントいたします。

　高校生の皆さんから、「みんなに伝えたい徳島
の魅力」をテーマとした写真を募集しています。
●締め切りは令和６年10月10日（木）（必着）　
●入賞作品は表彰（副賞）、展示、議会だより等に掲載予定

　議事堂１階ホールにおいて、令和６年６月13日から７月31日まで、７月の藍推
進月間にちなみ、四国大学における藍をテーマにした事業を紹介するパネルを展示
しました。

大学との包括連携協定事業

子ども模擬議会体験

●徳島県議会から台湾に対
し、令和６年台湾東部沖地
震被害への災害見舞金を贈
呈しました。（４月24日）

●徳島県議会ハラスメント防
止研修会を開催しました。

（７月３日）

議会トピックス

議会クイズ

●医療・福祉関係議員連盟が地方における子育て支援について、勉強会を開催しました。（３月13日）
●徳島南部自動車道・阿南安芸自動車道建設促進議員連盟が、徳島県等と合同で、国土交通省等に対し、徳島南

部自動車道及び阿南安芸自動車道の早期整備に向けた重要要望を行いました。（５月８日）
●徳島自動車道整備促進議員連盟が、徳島県等と合同で、国土交通省等に対し、徳島自動車道の早期４車線化に

向けた重要要望を行いました。（５月８日）
●四国観光議員連盟、四国公共交通議員連盟、森林・林業・林産業活性化促進地方議員連盟の総会が高知県で開

催され、今年度の事業計画等について協議を行いました。（５月10日）
●防災対策議員連盟が、令和６年能登半島地震について、勉強会を開催しました。（５月31日）

議員連盟の活動

第２回徳島県議会高校生フォトコンテスト募集中‼

誰もが政治参加しやすい環境づくりのため、今年度から、本会議開催日に○○サービス
を開始しました。さて、○○とは次の3つのうちのどれでしょう。Q

1 託　児　　2 家　事　　3 出　前
ヒントは
紙面上に
あります！

 はがき、電子メール又は応募フォームでクイズの答え、住所、氏名、電話番号、
 「とくしま県議会だより」についての感想を記入の上、
 次の宛先までお送りください。
 ※ご応募は、お一人につき１通までとさせていただきます。

 〒770-8570（住所記入不要）
 徳島県議会事務局 政策調査課
 ✉ tokushimakengikaidayori@pref.tokushima.lg.jp

 令和６年９月20日（金）　消印有効
 （当選者の発表は、賞品の発送をもって代えさせていただきます。）
 ※お寄せいただいた個人情報は、プレゼントの送付とそれに係る
 　業務のみに利用します。

徳島県産あきさかり（5㎏）
稲穂を持つ「すだちくん」が目印！
徳島県の奨励品種のお米で、ほどよい粘りと
ほのかな甘みが特徴です。
おにぎりや炊き込みごはんに
するとふっくらとしておいしく
いただけます。

【提供】
全国農業協同組合連合会
徳島県本部

応募フォーム
はこちら

応募方法

応 募 先

締　　切

Instagram
tokushimaken
gikaidayori@
pref.tokushima.
lg.jp

メールHP

募集要項はこちら 応 募 先 は こ ち ら

■ この広報紙は市役所､ 町村役場、または県の総合県民局、各庁舎、県庁内のふれあいセンター､ 県議会事務局でお渡ししています。

令和5年

入賞作品

◦議場は「とくしま愛」が感じられるとともに、徳島のため

　に頑張る誇りを感じました。

◦議場では「しっかり自分の意見をもって」話し合いがされ

る厳しいところでもあるなと思いました。

鳴門教育大学附属小学
校の皆さん

鳴門教育大学附属小学
校の皆さん

◦議員さんたちが私たちのために、議会で話し合ってくれて

　いることを知り、感謝の気持ちになりました。

◦徳島県議会には、徳島県が大切にしているものがたくさんあっ

て、とてもいいと思いました。

徳島市昭和小学校の皆
さん

徳島市昭和小学校の皆
さん

お 知 ら せ

県議会 令和６年９月定例会の日程

９月９日････････････････常任委員会
９月10、11日 ･･････････特別委員会
９月12日 ･･･････････････本会議（開会）
９月19日 ･･･････････････本会議（代表質問）
９月20日 ･･･････････････本会議（代表・一般質問）
９月25 ～ 27日、30日 ･･･常任委員会
10月１、２日 ･･･････････特別委員会
10月８日 ･･･････････････本会議（閉会）
※日程は予定であり、変更する場合があります。

議会見学のご案内

議事堂を見学してみませんか。
電話でお申し込みの上、見学
申込書を提出してください。
TEL  088-621-3010

【見学に来られた方々】
◦藍住町立藍住南小学校
◦勝浦町読書振興協議会
◦徳島大学薬学部

【県議会小学生社会見学ツアー参加校】
◦吉野川市立知恵島小学校（６月 13 日）
◦鳴門市黒崎小学校（６月 18 日）
◦徳島市加茂名小学校（６月 19 日）

申し込み方法
等はこちら

詳しくは
こちら

すだちくん


